

Liebe Schachfreunde,

die neue Saison steht wieder vor der Tür und somit müssen auch die jeweiligen Jugendlichen vorbereitet werden.

Diesbezüglich werde ich, Sören Klemp, Verantwortlicher für die Jugendlichen sein, wobei mir Stephan Gießmann als Unterstützung weiterhin zur Seite stehen wird.

Falls Fragen bestehen, können diese selbstverständlich an mich gestellt werden.

Zur aktuellen Situation:

In der JOL sieht es so aus:

Aufgestiegen in die Jugend-Landesliga ist zwar der SC Sinzing, da jedoch die Mannschaft abgemeldet wurde, steigt der SC Bavaria Regensburg auf.

Aus der Landesliga steigt keine oberpfälzer Mannschaft ab.

Damit auch in kommender Saison 6 Mannschaften in der JOL vertreten sind, steigen die SF Tegernheim nicht ab.

Der ASV Burglengenfeld sowie die TSV Nittenau sind die beiden Aufsteiger aus der Bezirksliga.

Es dürfen damit vorerst mal folgende Teams in der JOL 2011/12 starten: (keine Startnummern, lediglich Aufzählung)

- | | |
|-------------------------|-------------------|
| 1. SK Kelheim II | 3. JOL |
| 2. SK Schwandorf | 4. JOL |
| 3. SG Siemens Amberg II | 5. JOL |
| 4. SF Tegernheim | 6. JOL |
| 5. ASV Burglengenfeld | 1. Aufsteiger JBL |
| 6. TSV Nittenau | 2. Aufsteiger JBL |

In der JBL schaut es so aus:

Wir haben dann keinen Absteiger aus der JOL. In die JOL steigen der ASV Burglengenfeld und der TSV Nittenau auf.

Aus den beiden Jugendkreisligen steigen die SG Siemens Amberg III (Gruppe Nord) und der SC Bavaria Regensburg II (Gruppe Süd) auf.

Daher gibt es folgende einstweilige Zusammensetzung für die JBL 2011/12 (keine Startnummern, lediglich Aufzählung)

- | | |
|-------------------|--------|
| 1. SK Kelheim III | 3. JBL |
|-------------------|--------|

2. TSV Kareth-Lappersdorf II	4. JBL
3. Spvgg Hainsacker	5. JBL
4. SK Schwandorf II	6. JBL
5. SG Siemens Amberg III	1. Aufsteiger JKL Nord
6. SC Bavaria Regensburg II	1. Aufsteiger JKL Süd

In den JKLern ist die Situation die folgende:

Regeltechnisch bleibt alles beim Alten. Gespielt wird immer Samstags, 14.00 Uhr mit Hin – und Rückrunde. Bedenkzeit beträgt 60 Minuten für die Partie, Mitschreibpflicht bis 10 Minuten vor Blättchenfall. Die Aufstellung erfolgt frei; auch im Rückkampf kann also die Reihenfolge geändert werden.

Spielberechtigt sind Kinder und Jugendliche Jahrgang 93 und jünger. Nach Möglichkeit werden wieder 2 Ligen (Süd und Nord) gebildet, so dass es zu 5 bis 7 Spieltagen kommt.

Folgende Teams hätte ich im Angebot :

1. SC Tirschenreuth
2. SG Siemens Amberg IV
3. SC Hirschau
4. SF Roding
5. SC Cham
6. TSV Oberviechtach
7. SC Bavaria Regensburg III
8. SF Tegernheim II
9. ASV Burglengenfeld II
10. SK Kelheim IV
11. SF Tegernheim III
12. SC Bavaria Regensburg IV
13. TSV Dietfurt
14. SC Bavaria Regensburg V

Noch ein Hinweis!

Diejenigen Vereine, die mit mehr als einer Mannschaft in den Jugend-Kreisligen spielen möchten, müssen jeweils 4 Stammspieler benennen, die dann auch nur in der jeweiligen Mannschaft spielen dürfen.

Für alle drei Ligen:

Ich bitte um eine schnelle Antwort auf diese Mail, ob die Mannschaft so an den Start gehen wollen.

Weitere interessierte Mannschaften können natürlich jederzeit an den Start gehen und sind herzlich eingeladen!!!!

Nun eine wichtige Botschaft:

Die letzte Saison lief in den Jugendligen der SJO fast reibungslos (also von den gespielten Paarungen her).

Wir sollten das heuer wieder ordentlich hinkriegen, von daher mein Appell:

Ich bitte alle Jugendleiter in den nächsten 2-3 Wochen abzuklären, ob der Verein mit der entsprechenden Jugend – Mannschaft sein Startrecht in der jeweiligen Jugendliga wahrnimmt oder nicht. Eine Zusage ist eine Meldung für eine ganze Saison und keinen Spieltag weniger!

Klärt bitte ab, ob genügend Jugendliche spielen wollen und ob alle logistischen Voraussetzungen für eine vernünftige Betreuung gegeben sind.

Kann eine Jugend - Mannschaft mal für eine Saison nicht sicher versorgt werden (sei es mit Spielern oder Betreuern) ist das ja auch nicht so schlimm.

Dann baut man halt wieder neu auf und startet im nächsten Jahr.

Vereine mit mehreren Teams in der JOL und/oder JBL (bzw. Bayernliga und Landesliga) sollen auch den erhöhten Spieler-, sowie Betreuerbedarf an den Spieltagen bedenken.

Heuer wieder Ligamanager für die JOL und JBL und eventuell Kreisligen!

Zur Abgabe der Mannschaftsaufstellungen werden wir heuer wieder in den beiden oberen Jugendligen den Ligamanager verwenden.

Die Vorteile liegen ja auf der Hand, und so wie es im Erwachsenenbereich angelaufen ist, scheint das ja alles reibungslos zu klappen.

Ebenso wird noch überlegt, auch die Jugend-Kreisligen in den Ligamanager einzubauen. Hier werde ich noch eine Rundmail schicken.

Gebt bitte bei euren Rückmails (**an mich**) auch an, ob bestimmte Durchlöswünsche bestehen. Die JOL und die JBL werden am selben Spieltag spielen.

Ich werde dann schauen, was ich tun kann.

Spielberechtigt für die Saison 2012/13 sind Jugendliche des Jahrgangs 93 und jünger. Ansonsten bleibt regeltechnisch in der JOL / JBL alles beim Alten (2h für 40 Züge + 0,5h für Rest). Falls Unklarheiten bestehen oder Fragen auftauchen, bitte einfach mailen.

Viele Grüße an alle

Sören Klemp